



20 août 2002

Information concernant la vérification et l'utilisation de la pompe D-Tron de marque Disetronic

En accord avec l'AFSSAPS, suite à plusieurs rapports d'incidents (*dont aucun en France*) relatifs à des **administrations involontaires de bolus**, la société Disetronic a diffusé un courrier d'information concernant la vérification et l'utilisation des pompes D-Tron, aux patients porteurs de ces pompes à insuline, via leur prestataire de service, avec copie pour information aux prescripteurs.

Les données figurant dans HosmaT sont présentées uniquement pour faciliter l'accès des professionnels à l'information essentielle. Aux fins d'interprétation et d'application, seule fait foi la publication de l'AFSSAPS.

<http://www.hosmat.fr>